

ALLERGENI

Al fine di garantire la sicurezza igienico sanitaria e le caratteristiche organolettiche dei prodotti, tutti i nostri piatti contengono preparazioni sottoposte ad abbattimento termico a -20C in conformità con quanto previsto dal RE. CEE1169/2011

Si informa che nei piatti del nostro menù possono essere presenti allergeni, quindi vi invitiamo a comunicarci eventuali allergie o intolleranze al fine di rispondere al meglio alle vostre esigenze

ALLERGY CHART

In order to guarantee the health and hygiene safety and the organoleptic characteristics of the products, all our dishes contain preparations subjected to heat reduction at -20C in accordance with the provisions of the RE, CEE1169 / 2011

We inform you that allergens may be present in the dishes on our menu, so we invite you to inform us of any allergies or intolerances in order to best meet your needs

TABLEAU DES ALLERGIES

Afin de garantir la sécurité sanitaire et hygiénique et les caractéristiques organoleptiques des produits, tous nos plats contiennent des préparations soumises à une réduction thermique à -20C conformément aux dispositions du RE. CEE1169/2011

Nous vous informons que des allergènes peuvent être présents dans les plats de notre carte, nous vous invitons donc à nous signaler toute allergie ou intolérance afin de répondre au mieux à vos besoins.

